



FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affiliée à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

COMMUNIQUE

Le mercredi 16 mars 2022, s'est tenue en visioconférence une Session Ordinaire du Comité d'Urgence de la Fédération Camerounaise de Football, aux fins de statuer sur les points suivants inscrits à l'ordre du jour :

- 1- Appel des membres et vérification du quorum ;
- 2- Mot liminaire du Président de la FECAFOOT ;
- 3- Examen des résolutions n°2 et n°3 du Comité d'urgence du 04 mars 2022 ;
- 4- Examen de certains points des règlements du championnat professionnel Mtn Elite One saison 2021/2022 ;
- 5- Divers.

A l'issue des débats, les résolutions ci-après ont été adoptées :

- Le Comité d'Urgence rapporte à l'unanimité des membres présents la résolution n°2 du Comité d'Urgence du 04 mars 2022 portant répartition des poules du championnat professionnel Mtn Elite One saison 2021/2022 ;
- Le Comité d'Urgence rapporte à l'unanimité des membres présents la résolution n°3 du Comité d'urgence du 04 mars 2022 relative au calendrier du championnat professionnel Mtn Elite One saison 2021/2022 ;
- L'adoption à l'unanimité des membres présents de la répartition des poules et du calendrier de la saison sur proposition du Conseil Transitoire du Football Professionnel (CTFP) ;
- La modification à l'unanimité des membres présents de toutes les dispositions des règlements du championnat professionnel Mtn Elite One relatifs aux lieux et terrains abritant les matchs ;
- Résolution prise à l'unanimité des membres présents du Comité d'urgence d'organiser tous les matchs du championnat professionnel Mtn Elite One par regroupement d'équipes, sur la base des modalités et terrains choisis par la FECAFOOT et/ou le CTFP.

Fait à Yaoundé, le 16 mars 2022

LE SECRETAIRE GENERAL

Benjamin Didier BANLOCK

